

Erfolg mit Mikroskopen und Zielfernrohren

OPTIK Auszeichnung für Firma Karl Kaps

ASSLAR Holger Kaps, geschäftsführender Gesellschafter der Karl Kaps GmbH & Co. KG, nahm eine besondere genossenschaftliche Auszeichnung entgegen: Seit 50 Jahren ist das Familienunternehmen Mitglied der Volksbank Mittelhessen.

Volksbankvorstand Rolf Witezek sowie die Berater Jörg Knetsch und Stefan Schmidt überreichten die Urkunde. Vor 70 Jahren gründete Großvater Karl Kaps in Aßlar das Unternehmen. Zunächst fertigte er Teile von Kino-Vorführrmaschinen. Nach der Währungsreform 1948 erweiterten Schul- und Labormikroskope das Portfolio. Ab 1955 kam die Sparte der Zielfernrohre hinzu. Dank enger Verbindungen zur Fotoindustrie wurden ab 1960 von dem Aßlarer Traditionsunternehmen auch Laborgeräte für die Film- und Bildentwicklung gebaut.

Als Reaktion auf rückläufige Zahlen in der Fotoindustrie fasste der Betrieb in den 70er Jahren auf dem Gebiet der Mikrochirurgie Fuß. 1979 wurde der erste Prototyp eines Operationsmikroskops vorgestellt.

Mittlerweile ist die Karl Kaps GmbH & Co. KG spezialisiert auf die Entwicklung und Herstellung moderner Operations- und Diagnosemikroskope. Die Hightech-Produkte kommen in den Bereichen HNO, Augen- und Zahnheilkunde, Mikrochirurgie, Endodontie und Gynäkologie weltweit zum Einsatz.

Ein weiterer Geschäftsbereich ist die Herstellung und der Vertrieb hochwertiger Zielfernrohre für Jagd- und Sportschützen sowie die Produktion von Ferngläsern für Naturbeobachter.

Die Karl Kaps GmbH wird heute von der dritten Generation der Inhaberefamilie geführt und beschäftigt aktuell 40 Mitarbeiter. Die Produkte werden in über 80 Länder exportiert. (dk/red)



Holger Kaps (2. v. l.) nimmt die Ehrung von Rolf Witezek (2. v. r.), Jörg Knetsch (rechts) und Stefan Schmidt (links) entgegen.

(Foto: Volksbank Mittelhessen)